
ORDINE DEL GIORNO

CONSIGLIO COMUNALE N. 1 DEL 27/03/2015

ore: 21.00

N. OGGETTO RELATORE

1 LETTURA  ED  APPROVAZIONE  VERBALI 
CONSIGLIO COMUNALE  IN DATA 24.11.2014

BADOLATO ANTONIO

2 PRESA  D'ATTO DELLA VARIAZIONE DEL NOME 
DEL GRUPPO CONSILIARE "LISTA CIVICA PER 
CURTATONE - PANTANI SINDACO'' IN GRUPPO 
CONSILIARE "LISTA CIVICA AZIONE COMUNE"

 

BADOLATO ANTONIO

3 PIANO  OPERATIVO  DI  RAZIONALIZZAZIONE 
DELLE  SOCIETA'  PARTECIPATE  E  DELLE 
PARTECIPAZIONI SOCIETARIE (ART. 1 CO. 612 
LEGGE 190/2014)

BADOLATO ANTONIO

4 DECISIONE PRESA A  SEGUITO  DEL  PARERE 
ESPRESSO DALLA COMMISSIONE CONSILIARE 
N.1  SULLA  PETIZIONE  PRESENTATA  DAL 
COMITATO DI  QUARTIERE  DI  LEVATA  CIRCA 
LA  PROPOSTA  DI  MODIFICARE  IL  VIGENTE 
REGOLAMENTO  PER  LA  DISCIPLINA  DI 
ISTANZE,  PETIZIONI  E PROPOSTE DA PARTE 
DEI  CITTADINI  CON  UN’ALTRA  VERSIONE  DI 
REGOLAMENTO IL CUI TESTO ERA ALLEGATO 
ALLA PRECITATA PETIZIONE

BADOLATO ANTONIO

5 PROROGA  FINO  AL  31/12/2015  DELLA 
CONVENZIONE TRA I COMUNI DI CURTATONE, 
BAGNOLO SAN VITO,  MARMIROLO,  VIRGILIO, 
SAN BENEDETTO PO, MOGLIA E ARTIGIANFIDI 
LOMBARDIA  PER  FAVORIRE  L’ACCESSO  AL 
CREDITO DA PARTE DELLE MICRO, PICCOLE E 
MEDIE IMPRESE ATTRAVERSO IL PROGETTO 
“COM  FIDUCIA”  APPROVATA  CON 
DELIBERAZIONE  CONSILIARE  N.  25  DEL  20 
GIUGNO  2012  E  SUCCESSIVAMENTE 
PROROGATO  CON  DELIBERAZIONE 
CONSILIARE N. 6 DEL 3 FEBBRAIO 2014.

BENATTI ALESSANDRO



6 DECISIONE PRESA A  SEGUITO  DEL  PARERE 
ESPRESSO DALLA COMMISSIONE CONSILIARE 
N.  2  SULLA  PETIZIONE  PRESENTATA  DAL 
COMITATO DI QUARTIERE DI LEVATA CON LA 
QUALE I SOTTOSCRITTORI CHIEDONO CHE IL 
COMUNE DI CURTATONE ASSUMA A PROPRIO 
CARICO  IL  COMPLETAMENTO  DELLA 
ROTATORIA  E  RELATIVA  CICLABILE  SU  VIA 
LEVATA IN PROSSIMITA’ DI CORTE EDERA

FERRARI FRANCESCO

7 INTERPELLANZA  PRESENTATA  DAL 
CONSIGLIERE  GIORGIO  MAFFEZZOLI  IN 
MERITO AL P.I.I. DENOMINATO EDERA.

FERRARI FRANCESCO

8 MOZIONE  PRESENTATA  DAI  CONSIGLIERI 
COMUNALI  DAVIDE  BELLELLI  E  PAOLO 
SAVAZZI  IN  MERITO  AL  PIANO  EDERA  E  AI 
RAPPORTI  COL  LOTTIZZANTE

FERRARI FRANCESCO

9 INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL 
CONSIGLIERE  GIORGIO  MAFFEZZOLI  IN 
MERITO AD ALCUNE PRESCRIZIONI A CARICO
DEI  TITOLARI  DEGLI  IMPIANTI  A  BIO-GAS 
INSISTENTI SUL TERRITORIO COMUNALE.

BENATTI ALESSANDRO

10 INTERPELLANZA  PRESENTATA  DAI 
CONSIGLIERI  COMUNALI  DAVIDE  BELLELLI  E 
PAOLO  SAVAZZI  IN  MERITO  AI  RAGGUAGLI 
SULLA  BONIFICA  COSIDDETTA  "FOSSETTO 
MARCONI"  E  SUGLI  INTENDIMENTI 
DELL'AMMINISTRAZIONE CONSEGUENTI  ALLA 
V.A.S. DEL PARCO DEL MINCIO

BENATTI ALESSANDRO


